
 ３月１６日（木）に、第２回卒業生４５名が桜川小学校

を巣立ちました。６年生は、最高学年として、「挑戦 気

付き 考え 行動しよう」をモットーに、開校２年目の桜

川小学校のまとめ役として活躍してくれました。今年度

は、４・５年生と共に、６年生の卒業を祝うことができ、

校歌斉唱では、桜川小学校の校歌が体育館いっぱいに響き

渡りました。保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、

子供たちと共に充実した時間を過ごすことができました。 
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 第 2回卒業証書授与式 

 令和４年度を振り返って 

【修了式 学校長式辞より】 

  本日で、令和４年度が終了となります。４月から、子どもたちは１学年進級することになりま

す。先日行われた「６年生ありがとう集会」では、子どもたち一人一人の成長と各学級のまとまり

を感じました。また、後期始業式にお願いした約束を皆が守って生活する様子を見てうれしく思っ

ていました。 

 １ 自分から進んであいさつをする（毎日元気なあいさつができました。月曜日の朝から元気な 

   あいさつをしていきましょう。） 

 ２ 命を大切にする（桜川地区は、交通量の多い国道があります。これからも交通事故に気を付 

   けてください。） 

 ３ 思いやりの心をもって友達と接する（一人一人が学級や学年・学校のために頑張る姿をたく 

   さん見ることができました。） 

 ４ 時間を守る（意識の高まりを感じます。次年度も続けてください。） 

 続けることが習慣となり、何年も続けていくことで桜川小学校のよい伝統となっていきます。 

 今年度は、コロナ禍ではありましたが、保護者の皆様にもご協力をいただき、工夫して行事を行

うことができ、実り多い開校２年目の年となりました。進級は、自分を変えるチャンスでもありま

す。目標を決めて、一から始めることができます。今年度できなかったことがあれば、新たな気持

ちで挑戦してみてください。 

 春休み中には、新学期の準備をしっかりとして、４月６日の始業式に元気な姿で会えることを楽

しみにしています。 



修了式 代表児童発表 【１年間を振り返って】 

 

  「たいへんで楽しかった１年間」   ３年  ☆☆ ☆☆さん 

 ぼくにとって、この１年間はたいへんなこともあったけれど、楽しかったし、素敵な思い出がたくさん

できた１年間になりました。この１年間の中でとくにがんばったことが四つあります。 

 一つ目は、国語の音読です。２年生までは国語は苦手でしたが、３年生でいろいろな文を音読するよう

になってから、国語が楽しくて好きになりました。とくに「ゆうすげ村の小さな旅館」という物語は、話

のしかけがたくさんあって、音読が楽しかったことが心にのこっています。 

 二つ目は、早ね・早起きです。ぼくは毎日バスで登校するので、すっきりと起きられるように新しい目

ざまし時計を買ってもらいました。そのおかげで、夜早くねて、気持ちよく目覚まし時計の音で起きられ

るようになってきました。４年生になっても続けていきたいです。 

 三つ目は、つくば山遠足です。１時間ぐらいで頂上に着くと思ったら、２・３時間かかってびっくりし

ました。登山はたいへんでつかれたけれど、おいしいおべん当と、みんなで登りきった達成感で楽しい思

い出になりました。 

 四つ目は、運動会です。ぼくは、１か月前に骨折をしてしまい、走ったりジャンプしたりすることがで

きなくなってしまいました。先生に「すわってダンスをしてみよう」と言われた時、本当にできるのか不

安でした。でも、いざやってみると楽しくできたので、ダンスを全力でがんばりました。 

 ぼくは、４年生になっても、元気に健康ですごしたいです。そして、いろいろなことにチャレンジでき

るかっこいい４年生になりたいです。 

 

  「１年間を振り返って」        ５年 ☆☆ ☆☆さん 

 私がこの１年間の中で、がんばったことは二つあります。 

 一つ目は、手を挙げて発表したことと、運動会の応援係に立候補して応援をやりとげたことです。１年

生から４年生までの私は、いろいろなことに自信がもてず、授業中になかなか手を挙げることができませ

んでした。でも、私も周りの友達のように、発表したいと思っていました。授業中に、友達や先生に後押

しをしてもらったので、私は、勇気をもって手を挙げてみました。指名されたときは、ドキドキしました

が、発表した後に、みんなが拍手をしてくれました。「頑張ったね」「発表よかったよ」「やればできる」と

も言ってもらえてうれしかったです。発表してよかったと思いました。 

 二つ目は、漢字の書き取りです。私は、漢字が苦手でいつもテストでは低い点数ばかりでした。百点を

取りたいと思って、自主学習に漢字練習を取り入れました。少しずつですが、点数が上がってきました。

漢字５０題テストの回答欄を全部うめることができるようになりました。点数も９０点台をとれるように

なりました、家族のみんなも「頑張ってよかったね」「すごいね」と言ってくれました。努力したら必ずよ

いことが待っているのだと思いました。 

 これからも、進んでいろいろなことにチャレンジしていきたいと思います。 

 

  【今後の主な予定】 

 ３月３１日（金）離別式 

         ８：１０登校 ９：３０下校 

 ４月 ６日（木）新任式・前期始業式 

 ４月 ７日（金）第３回入学式 

【令和４年度 修了式】 


